



Día Mundial del Agua

La Confederación Hidrográfica del Tajo se suma a la celebración del Día Mundial del Agua 2024 con una jornada de actividades en Zaorejas (Guadalajara)

- El Centro de Interpretación (CI) del río Tajo en esta localidad acogerá las actividades, que tendrán lugar el jueves 21 de marzo.
- La jornada se inaugura con la proyección, en el CI de Zaorejas, de un documental sobre la Reserva Natural Fluvial del Río Tajo, a la que están invitados alcaldes y otras autoridades de la región.
- A lo largo de la mañana, estudiantes de Primaria y Secundaria celebrarán, junto con personal experto de la Confederación, una serie de talleres relacionados con la protección y la gestión del agua.

18 de marzo de 2024 – La Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT), organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, se suma a la celebración del Día Mundial del Agua 2024 con una jornada centrada en la difusión de los valores ambientales, sociales y económicos relacionados con el agua, que celebrará en Zaorejas (Guadalajara).

Con el lema “Agua para la Paz”, este año 2024, Naciones Unidas nos invita a reflexionar sobre cómo el agua genera paz y contribuye a la seguridad alimentaria en los territorios, a la vez que puede ser origen de conflictos o fuente de transmisión de enfermedades, cuando escasea o se encuentra contaminada. En la Confederación Hidrográfica del Tajo somos conscientes del enorme valor del agua, y de la necesidad de llevar a cabo una gestión responsable, que permita satisfacer su demanda de uso, a la vez que garantizar su calidad y la buena salud de los ecosistemas que alimenta.



Para dar difusión y concienciar sobre estos valores, desde la CHT hemos organizado una jornada especial del Día Mundial del Agua, que celebraremos el jueves 21 de marzo. La jornada comenzará a las 9:30h, con un acto de bienvenida en el Centro de Interpretación del río Tajo en Zaorejas, que nuestra confederación gestiona desde enero de 2023. A continuación, se proyectará, en estreno, el documental de la Reserva Natural Fluvial (RNF) del río Tajo, enmarcada en un espectacular paisaje fluvial de farallones calizos. El documental forma parte de una serie más amplia de audiovisuales sobre estas reservas en la cuenca del Tajo, que este organismo viene realizando con gran ilusión, con el objetivo de dar a conocer a la ciudadanía estos espacios fluviales de importante valor ecológico.

A partir de las 10:30h, y durante el resto de la mañana, más de 200 estudiantes de primaria y secundaria, pertenecientes a centros escolares de la región, participarán en distintos talleres y actividades organizadas por el personal experto de este organismo. Los talleres, ubicados en carpas instaladas en los terrenos anexos al Centro de Interpretación de Zaorejas, versarán sobre temáticas variadas relacionadas con la protección y la gestión del agua. En particular, podrán disfrutar de un cuentacuentos sobre la depuración del agua, de una actividad sobre la vigilancia en los ríos, así como de talleres relativos a especies exóticas invasoras, a la huella hídrica, al análisis de la calidad y el estado de las aguas, y a la función de las obras hidráulicas, entre otros. También se ha organizado un taller artístico en el propio Centro de Interpretación.

Desde la CHT, esperamos con ilusión la celebración del Día Mundial del Agua en Zaorejas, agradecemos a todos los compañeros de este organismo su compromiso e implicación en este evento, e invitamos a los ciudadanos de Zaorejas y alrededores a unirse a nosotros el jueves 21 de marzo.